

SE VAN ESCONDIENDO CON EL PASO A PASO. PERO BIEN PUEDES HACERLO DE TAJO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 11 de diciembre de 2016

Canal: José Luis Sánchez Acosta

EN LA TIERRA LES HAN ENSEÑADO EL PASO A PASO, PERO ESTO ES PORQUE TE VAS ESCONDIENDO DE TI MISMO DE TODAS TUS FECHORÍAS QUE VAS HACIENDO, SE VAN ESCONDIENDO CON EL PASO A PASO. PERO BIEN PUEDES HACERLO DE TAJO PARA QUE NO INTERVENGA EL KARMA EN TU VIDA.

[20161211] Amados hermanos míos, cuanto gusto os me da al estar con vosotros como siempre. **Hermanos, deseo que surja la paz en ti, deseo que surja el amor en ti, deseo que surja el perdón en ti, deseo que seas consciente que eres un SER, un SER encarnado, y que os se porten como SERES encarnados, disciplinados en la Verdadera Ley.** Porque esto es lo que cuenta de ti, esto es lo que importa de ti y lo que a vos debería importarte en cada segundo, en cada hora, en cada instante que os te encuentres sobre de esta Madre Tierra.

Amados míos, porque Yo os les he dicho y les digo, ya no estéis engañado, ya no busquen más, porque se les ha ido el tiempo en buscar, porque habéis sido como tus hermanos que buscan. Y Yo os le digo, en esa búsqueda no vas a encontrar nada, porque tú eres todo, solamente vuelve a ti, sé consciente de esta verdad que eres y actúa desde aquí, desde esta verdad, desde esta razón de ser, desde aquí te debes lanzar a tus cosas y debes hacerlas precipitar como vos quieres. Esto os te hace estar conmigo, te hace saber de Mí que Yo nunca os he dejado, nunca me he ido a ningún lado, porque no hay donde ir, solo es de vosotros ese decir, pero no hay donde ir. **Vosotros doctrinarios y vosotros que estáis doctrinándote en la Ley Espiritual, solo es esta conciencia la que vos necesitáis, apártense, diluyan los malos preceptos de vosotros, diluyan la fornicación, la envidia, los celos, la ira; diluyan el no puedo, diluyan a la prepotencia donde tanto tiempo han estado y están, dilúyanla, porque solo tú puedes diluir aquello.**

Amados míos, porque **vosotros debes ya de dejar la oración rutinaria que siempre han hecho. No estoy hablando de aquí, estoy hablando a nivel de toda la Humanidad que se han pasado orando, y qué equivocados han estado, porque estas oraciones no llegan, porque no son tuyas, cuando surja la tuya, cuando surja lo tuyo, entonces éstas serán conscientemente y verás la realidad.** Sin duda alguna vosotros has decretado y has orado y os se ha cumplido, pero solo se ha cumplido lo que de tu corazón ha salido, sí. Solamente, si tu corazón es de prepotencia, se hará manifiesta ésta; si tu corazón es odio, se hará manifiesta y se ha hecho manifiesta en cada momento, porque eso es lo que sale de tu corazón. **Hasta este momento vosotros has orado, pero orado inversamente, porque todo lo negativo que vosotros habéis creído es lo que está y vives de ello. Porque vosotros has decretado que eres pobre y se ha hecho la manifestación y eres pobre; porque has decretado no poder y aparece el no poder; porque habéis decretado estoy enfermo y estás enfermo; porque vosotros habéis decretado que estás envejeciendo y estás envejeciendo porque no crees en la juventud universal, como así lo crees, no hay, no existe la juventud universal.**

Amados hermanos, solo obsérvate, solo escúchate, solo mírate y ve que esto es lo que han hecho y están haciendo vosotros en lo cotidiano. Y Yo os he dicho, todo podéis hacer y todo has hecho.

¿Porque quién más ha hecho en tu vida? Pues solo vosotros han hecho, aunque parezca que viene de afuera, eso de afuera es lo desconocido que vosotros tienes, lo que os parece desconocido no es desconocido, también es tuyo y son tuyos, solo que lo habéis hecho en diferentes tiempos de la vida y hoy se acerca ti, pero tampoco se acerca por acercarse, sino se acerca porque tiene vida, porque tú eres la vida y de ti salió, y quiere el cambio y vosotros no se lo das. Pero vosotros que estás aquí, que estás aquí conmigo, abre tus oídos, abre tu mente, abre tu corazón y entonces debes fluir aceptándote tal y como has sido y tal y como quieres. Porque la aceptación así mismo, es la que te pone donde quieres estar, donde deseas estar y es la que te ha puesto siempre.

Pues este es el tiempo, **es el momento donde tienes que tomar conciencia que vosotros son los únicos creadores de vuestra propia vida. ¿O vosotros, amados espirituales que estás aquí habéis pensado que es otra cosa? ¿Habéis pensado en un Dios afuera y pensando que Él os manda todos tus castigos, todas tus desgracias? ¿Acaso vosotros lo habéis pensado igual que todos? Solo son vosotros, vosotros son los SERES ETERNOS, son los SERES ETERNOS. Son tus cosas las que no son eternas, son tus cosas las que cambian, pero VOS ERES EL ETERNO y tus cosas están hasta donde tú las has fijado que estén.** Tomen conciencia, porque a eso vengo a darles la conciencia justa en este momento, a darles la conciencia para que vosotros te restablezcas otra vez, te ajustes a ti mismo sabiendo que eres el SER ÚNICO, el SER que ha hecho todo en sus entornos.

Despierten y sean humildes, sean humildes, porque eso es lo que habla por ti. Porque vosotros solo debes hacer lo que hizo mi amado Pedro en aquél tiempo, él me preguntó: Señor, ¿cómo he de conocer a un espíritu si éste me dice verdad o mentira? Y Yo muy frescamente le dije: ¿Cómo conoces a ese árbol? Él me respondió: Por sus frutos Señor. Pues igualmente por sus hechos has de conocer a tus hermanos. Y así os digo a vosotros igual, que ya vosotros debes saber, distinguirse para que puedas distinguir a tus hermanos, tienes que escucharte para que escuches a tus hermanos, tienes que mirarte para que mires a tus hermanos y los conozcas. Porque el desconocimiento en vosotros es la ignorancia de ti mismo, solo es la ignorancia de ti mismo que no te deja ver las cosas, no te deja distinguirlas y entonces es cuando vosotros no conoces nada.

Pues por eso os les digo, hermanos, **vuélvanse humildes, pero vuélvanse en su corazón, porque tampoco seas como las campanas que suenan y suenan y de allí no pasan, tampoco seas así, porque eso tampoco es vida. Y no sean astutos, hermanos míos, porque la astucia solo es para los seres equivocados que están fuera de esta Ley Universal.** No dejan de ser seres eternos, pero andando en el lado adverso, en el lado negativo, en el lado contrario de una vida justa y recta, noble, sencilla, humilde. Amados hermanos, Yo les digo que solamente la sumisión a sí mismo es la que te hace ser humilde, el saber que vos eres el Hijo de Dios y que todos son Hijos de Dios, te da la humildad también porque no habrás de desconocer nada. Vosotros sean humildes, sean humildes, mis bien amados, pero no sean a medias. Porque bien os les dije a vosotros, bien os quedó escrito, bien escribieron de Mí aquéllos cuando os dije: “No se pueden seguir a dos amos a la vez, a uno tendrás que aborrecer”. Y así os digo a vosotros, hermanos, para que seas completo; para que te sientas completamente, pues tienes que amar a un solo Dios, a un solo patrón para que sepas que eres de él.

Benditos míos, en verdad les digo, sean sinceros con vosotros mismos, sincérense vosotros mismos, cada uno de vosotros tiene que ser sincero, tiene que atreverse a juzgarse a sí mismo, tienen que juzgarse y darse cuenta dónde han andado y dónde tienes que andar para decir que vas andando en un camino justo y recto y sumiso. Pues, he aquí, fijaos bien de vosotros, fijaos bien, porque, ¿qué buscan? ¿Qué buscan aquí en este mundo? ¿A quién buscan en este mundo? ¿Buscas tu salvación? Yo os te digo no está allá, solo está en tu corazón la salvación, ahí está, en tu corazón se encuentra todo, pero todo, hermanos, ahí se encuentra todo, pues ya no tienes que buscar ya más por fuera. Dios, al que no conoces, siendo vuestro Padre y al que lo has buscado toda la vida y no lo has encontrado, porque lo has buscado mal, porque lo has buscado en tus caprichos, en tu prepotencia, porque lo has querido ver ahí, y ahí no está. Está en tu corazón bueno, en tu corazón amoroso, en tu corazón tierno, está ahí en tu alma. Y de vosotros depende pasarlo a tu mente y tu mente se encarga de desplazarlo de ella misma a la tierra, aquí.

Pues no busques más, porque estarás equivocado como han estado siempre, volverás a equivocarte como te has equivocado siempre. **Créanse, CRÉANSE QUE ERES EL ETERNO y crean que todas las cosas que han hecho, esas sí tienen cambio y van a cambiar y están cambiando, si así vosotros lo estáis haciendo, si no, siempre estarán ahí, siempre serán lo que son: tus creaciones, y jamás podrás saber de ti. Porque vosotros eres padre del odio, del egoísmo, de la envidia, de los celos, del desamor, de la venganza, de la fornicación; vosotros eres padre de aquello, de todo lo contrario, de todo lo adverso, vosotros lo eres el padre. Pues entonces, aquello tiene que ser disuelto por vosotros mismos, lo tenéis que diluir y hacerlo a esta energía humilde y darle frescura a la vida.**

Lo único que deseo es que vosotros te vayáis entendiendo, te vayáis reconociendo quién has sido, cómo has sido, cómo has hecho y cómo quieres hacer. Ahora te digo, toma esta conciencia plena y si lo llevas a cabo estás conmigo, vives conmigo. Porque de cierto os les digo, si me hablastes que no tienes el poder, Yo te diría: Ignorante eres en la vida. ¿Porque cómo has hecho todo esto? Solo ignoras, te ignoras a ti mismo que eres la verdad y la vida, que eres el camino. Porque vosotros eres el hacedor de tu mundo y tu mundo vive y está como vos lo has hecho y te da de ello porque vos has sembrado, eres el sembrador. ¿No has oído, pues, que Yo os he dicho que el que siembra cosecha? Eso has sido toda la vida y eso está siendo en este momento vosotros. Porque todo lo que viene a ti, desgracia o mucha gracia en amor, en amor divino, es tuyo, todo, todo es tuyo.

Ya no seas como tus hermanos que dicen: “Castigo de Dios es esto”. Sí, pero solo basta comprender esta palabra: “Castigo de Dios es esto”. Vos eres Dios y tú mismo te castigas a ti mismo. Entiéndanse, hermanos, entiéndanse, nadie les ha castigado, nadie les ha puesto trampa, solo tú mismo te la has puesto, solo eres tú que te la pones, solo es tu corazón. ¿Quieren ver otra cosa en tu vida? Pues vosotros Dioses háganlo, háganlo, porque la luz que ves que venga por fuera, esa no es tuya; la felicidad que veas que viene, esa no es tuya; la felicidad que veas que la tiene tu hermano, no la quieras porque no es tuya, no va llegar; lo que veas en tu hermano, es porque tu hermano está haciendo aquello; y lo que no veas en ti es porque vos mismo no haceis para ti lo tuyo, y lo que veas que tienes mal o bien es tuyo; si estuvieras enfermo, si estuvieras pobre como hoy lo estás, ¿a quién culparás de tu pobreza? ¿A quién culparás de tus enfermedades? Esto es tuyo, estas son tus creaciones y tus creaciones te obedecen, son fieles a ti y están contigo.

Por eso os dije en aquellos tiempos: En verdad, del corazón habla la boca. Y Es cierto, hermanos, es por eso que tienes que ser conscientes de esta verdad, de lo que son vosotros. Es por eso que últimamente, en estos tiempos, no te vengo a hablar de historias, no vengo a alegrarte con historias del pasado, vengo a hablarte de ti mismo, vengo a hablarte de ti, de lo que hoy tú estás siendo en estos tiempos, para que sepas que vosotros mereces lo que haces, de esto que haces mereces y siempre llega, los merecimientos siempre llegan porque son de vosotros mismos, todo merecimiento, lo bueno y lo malo llega a ti, porque vosotros eres el Creador, eres el sembrador, vosotros eres quien lo haceis. Y Yo os digo esto a vosotros, para que ya no estéis como están tus hermanos ocultándose bajo de una oración tan bonita, pero ellos mismos, ¿qué son? vosotros mismos, ¿qué son?

Recuerden, vosotros son los SERES, los SERES iluminados, con la diferencia de que hoy vosotros estáis haciendo lo contrario a la vida del amor, de la paz, de la verdad. Eso no os les quita lo iluminado, porque eres el poder andando sobre la tierra, eres el poder en este cuerpo donde vosotros se encuentran, vosotros eres la vida aquí y vosotros eres el hacedor de la vida, de tu vida, hermanos míos. Es por eso que os te digo, renace hoy, te vengo a sacar dentro de los escombros, te vengo a concientizar, te vengo a despertar de este sueño tan letargo en el que habéis dormido, en el que te habéis encontrado allí.

Todo lo que has hecho en otros tiempos llega, llega a ti, lo que os te quiero decir es que si vosotros en otros tiempos fuisteis despiadado, fuiste un ser que solo fue un matón, fue un ladrón, fue un violador, lo que vosotros más veas, eso vuelve a ti, porque eso te busca, te busca porque quiere su cambio y vosotros se lo tenéis que dar, porque solo tú puedes darle vida nueva a tus creaciones. Entiéndanse y perdónense a sí mismos, porque si no te perdonas a ti, es imposible que puedas perdonar a vuestros hermanos; si no te amas a ti, es imposible que ames a tu hermano; si vosotros

no te proteges contigo mismo, tampoco habrás de proteger a tus hermanos; si vosotros no eres generoso contigo, tampoco puedes ser con tu hermano. Ves que todo está en tu corazón, solo es tu decisión la que ha mandado siempre, solo es tu deseo y decisión.

Entonces, hoy es un día nuevo, un día especial para ti, para que vosotros puedas hacer hoy y ser nuevo, ser una persona, un SER maravilloso, un SER con los principios espirituales, un SER decretando el cambio a las cosas, para que las cosas se conviertan en lo que vos quieréis en este momento. **Porque de cierto les digo, a todas las cosas las puedes revertir otra vez, quiero decirte, a las enfermedades, a la pobreza, a la prepotencia, a la envidia, a todo, puedes cambiarlo a lo que vos quieréis.** Porque vosotros, como mi amada Humanidad, ha querido cosas nuevas en su vida, pero no sabe por dónde hacerlo. ¿O crees que alguien más hará lo que vos quieréis? Eso sería prepotencia y sería yugar, sería limitar el proceso de los demás cuando vos tienes la prepotencia; y me aboco más a la prepotencia porque ahí están, ahí les encuentro. **Porque la prepotencia os les hace la distinción, hace que vosotros se distingan entre sí y forma los pleitos, forma las avaricias, las codicias, forma los celos, forma la ambición desenfrenada. Os te quiero decir que aquello es Satán, y si vosotros te encuentras allí en la prepotencia, pues eres el Diablo. Mis bien amados, escuchas terrorífica la palabra, esa palabra lo que os quiere decir es actuar en el lado inverso.**

En verdad Yo os vengo a iluminarles, Yo os vengo a darles luz, porque la sabiduría es luz, y Yo vengo a enriquecer a vosotros SERES para que ya no estés engañado, ni engañes a tus hermanos. Así os vengo a hablarles a todos los que estás aquí. Y dichoso aquél que ingiere mis palabras, que ingiere mi sabiduría, porque éste ya es desde este momento, os les digo, y si todos las ingieres ya eres. Pues esto les llevará a cantar juntos, les llevará hacer las cosas juntos cuando esto sea así. Mis bien amados, ¿qué esperan, pues? ¿Qué esperan para demostrarse a sí mismos que estás en la luz, que estás en el camino? ¿Qué esperas, pues, para poder hacer las cosas en Mí Nombre? Porque, en Mí Nombre harás las cosas y las cosas se harán en Mí Nombre. Ojalá y entiendas esta palabra que os te he dicho, esto no es prepotencia, esto no está incluido en la prepotencia, no lo crean así. Benditos sean vosotros, hermanos, en verdad Yo les digo, que **vosotros ya no seas prepotentes, cámbienlo, cambien, dilúyanlo, transfórmenlo a esta humildad, sean humildes, sean tan humildes.** Aunque de pronto vuestros hermanos, todos, querrán abusar de vosotros, porque tus hermanos, cuando alguien es humilde de verdad, se muestran como buitres, se muestran así queriendo devorarlos. Pero vosotros tienes que saber, saber ser humilde, pero humilde de verdad, pero sean humildes, sean humildes, mis bien amados. La humildad es preciosa, la humildad te abre puertas, la humildad te quita todo lo contrario a ti, todo lo que vives, la humildad te lleva, te abre las puertas sagradas, te abre las puertas eternas. Practíquenla, sométanse y verás cómo las cosas cambian. Pero dejen, dejen de ser lo contrario, mis bien amados.

Ves que mi amado Pedro, Yo os había hablado con ellos y les había hablado mi estancia en esta tierra, les había hablado a qué había Yo llegado, por qué. Y en otro momento mi amado Pedro, pues pensaba incitarme porque no había comprendido a lo que Yo había venido en ese tiempo, en ese momento a la tierra. Y él os me dijo: “Maestro, vos vas a morir porque quieréis, porque vos puedes decir: muertos están y muertos estarán”. También os me dijo: “Bien podrías decirle a la tierra, ábrete tierra y trágalos y son tragados”. Y ciertamente, mis bien amados, pero Yo no vine a dar violencias, sino había venido a quitarlas. Y por eso os le dije a mi amado Pedro: “Apártate de Mí Satanás”. ¿Ves? ¿Ves? Mis bien amados, que todo aquél que esté en contra de la verdad es Satán. ¿Y por qué a vosotros les da temor que Yo les hable así, en cuanto vosotros eres así? Vosotros tantas veces has sido así, eres incrédulo, pero crédulo con tu prepotencia sí. Porque habéis hecho todo lo contrario y eso te ha salido muy bien. ¿Vosotros, en verdad, no habéis engañado? ¿No habéis mentado? ¿Vosotros no habéis robado? ¿No lo hacen? Y aquello se reduce en una palabra: en Satanás. Y Satanás quiere decir haciendo lo contrario a la verdad. Quédense claro vosotros, quédense muy claro para que no os confundáis.

Pues esto es lo que han hecho y esto Yo les digo a vosotros y les digo que hoy puede ser tu hora, sí así vosotros lo quieréis, sí así lo deseas ésta es tu hora, tu hora de cambio, tu hora de despertar, tu hora de un darte cuenta en tu vida que eres un SER, que siempre lo has sido y que vos eres el creador de tu mismo destino, que no hay destinos aparte que vengan, no hay destinos; pero sí está

el tuyo, el que tú destinas para tu vida, pero no hay otro que haga un destino para ti, no, está el propio tuyo, hermanos. Váyanse entendiendo, para que no quede dudas en vosotros mismos y logres salir de donde vosotros estáis.

Hermanos míos, he aquí, Yo por este canal este ha sido mi mensaje que Yo les doy a vosotros, por este canal Yo les he dicho esto y les he traído este regalo porque es tuyo, es para ti, solo para ti. **Pues sí quieres ser la diferencia, selo, pero serlo de una vez. En la tierra les han enseñado el PASO A PASO, sí, mis bien amados, pero esto es porque te vas escondiendo de ti mismo de todas tus fechorías que vas haciendo, vosotros se van escondiendo con el PASO A PASO. Pero bien puedes hacerlo de TAJO, porque esta vida sagrada es así, sí, hermanos. Porque aquella mujer ramera, quería hacerlo así como vosotros lo haces, y Yo os le dije: “Vuelve a tu casa y no vuelvas a pecar nunca más y desde allí tus pecados te son perdonados para siempre también”. Y lo cumplió y no volvió jamás a ser mujer ramera, y fueron perdonados sus pecados. También en vosotros es así la vida, pero que tu arrepentimiento sea gigante, sea máximo y tus pecados te son perdonados. En verdad, Yo os les digo, a vosotros les perdonarán los pecados mientras que vosotros los perdones a ellos (a los pecados), los cambies, les des vida nueva; si no, mientras seguirán contigo y se harán karmas como han sido siempre; porque vosotros del pasado traes todo y se manifiesta en el presente. Es así, mis bien amados, Benditos sean, os les digo.**

-Habla el hermano Placencia: ¿Maestro, en el paso a paso interviene el karma?

Así es, mi bien amado.

-Como comentaste hace un momento, siendo de tajo ya no interviene el karma, porque allí se acaba el paso a paso.

Así es, no existe aquello jamás ya. Bendito seas, hermano mío, bendito seas y benditos sean todos vosotros y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.